

Gerard Porras cae en primera ronda en los 110 metros vallas del europeo

El atleta leridano Gerard Mateu Porras quedó ayer eliminado de la prueba de 110 metros vallas en la primera ronda. El corredor quedó finalmente sexto en su eliminatoria, con una marca de 14.11. "He hecho una buena primera parte de carrera hasta la sexta valla y, después, he tocado algún obstáculo y me he acabado hundiendo", reflexionaba el atleta en uno de sus perfiles en las redes sociales. Porras añadía que "me quedo claramente con la genial experiencia" en el Campeonato de Europa en pista abierta de Amsterdam. Un torneo que se recordará por el tercer oro consecutivo que consiguió Ruth Beitia en salto de altura para el atletismo español. En la prueba de 110 metros vallas, Yidiel Contreras y Javier Colomo se han ganado un puesto en las semifinales. En otras pruebas, El español Bruno Hortelano se proclamó campeón de Europa de 200 metros (20.45) tras ser sancionado el primer ganador.